



COMMUNIQUE DE PRESSE de SYLVIANE NOËL

La Roche-sur-Foron, le 15 mars 2022,

Sénatrice de la Haute-Savoie

Sylviane NOËL, à l'initiative d'une tribune réclamant d'urgence la réintégration des soignants suspendus

A l'heure où notre pays se satisfait de la levée de la quasi-totalité des restrictions sanitaires, l'obligation vaccinale des soignants et assimilés subsiste alors même qu'elle a été supprimée dans de nombreux pays (Royaume-Uni, USA, Canada...).

Profondément indignée par le sort réservé aux soignants suspendus, j'ai rédigé une tribune parue dans le magazine Valeurs Actuelles, cosignée par 21 collègues parlementaires, afin que le gouvernement réintègre rapidement tous les soignants suspendus.

Plus que jamais, ces héros d'hier que l'on applaudissait chaque soir à nos fenêtres il y a deux ans, ne doivent pas devenir les parias et les oubliés d'aujourd'hui, sans aucune considération, sans revenus et sans statut.

15 000 soignants et près de 6000 pompiers ont été ainsi suspendus parce qu'ils ont choisi d'exercer, comme tous les autres français, leur libre choix à l'égard de ce vaccin. Ces 21000 héros du quotidien font aujourd'hui cruellement défaut à notre hôpital très exsangue et notre chaîne de secours déjà éprouvée par deux années de crise sanitaire.

Nos besoins de santé sont immenses et ce manque de personnel laisse des milliers de français et de familles dans la détresse. Chaque jour, des établissements de santé déprogramment des interventions chirurgicales faute de personnel soignant, des EHPAD dépourvus de personnel gèlent des lits, des centres médico-psychologiques renvoient leurs patients, souffrant de lourds handicaps dans leur famille, des maires déplorent la multiplication des déserts médicaux, des urgences pédiatriques sont à saturation... les situations de ce type se comptent par milliers.

Cette crise a mis en lumière le malaise de nos soignants, les dysfonctionnements d'un hôpital suradministré et sous-doté, les défaillances dans les chaînes de décisions.

Alors que tous les pays ont décidé de vivre désormais avec ce virus, il est grand temps de tirer les leçons de cette période moribonde et de remuscler sans tarder notre système de santé. Pour toutes ces raisons, **il est donc absolument indispensable de supprimer cette obligation vaccinale pour les soignants** et de réhabiliter ces femmes et ces hommes qui méritent tout notre respect et notre reconnaissance.

Retrouvez l'intégralité de cette tribune en pièce jointe à ce communiqué ainsi que le lien vers la publication du magazine Valeurs Actuelles :

<https://www.valeursactuelles.com/politique/tribune-rehabilitons-nos-soignants-non-vaccines/>

Contact presse :

Anne-Gabrielle JOUFFREY MATHIEU – Cabinet parlementaire de Sylviane NOËL - 04 50 25 18 10 – ag.mathieu@sylvianoel.fr
